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 Anfragen-Nr.   

 AF-0118/2015  

Anfrage 
Herr 

Albrecht, Jonny 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Verkehrszählung an der Nikolaus-Otto-
Brücke  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Es wird Bezug genommen auf die Anfrage 0272/2012. Der ehemalige OB kündigte darin an, 
dass es zu einer Verkehrszählung an der Nicolaus-Otto-Brücke kommen wird. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Hat es eine Verkehrszählung gegeben? Wenn Ja, wann und mit welchem Ergebnis? 

Wenn Nein, warum? 
2. Teilt die OB die Einschätzung ihres Amtsvorgängers, dass es durch den Bau der Brücke 

mit der dazugehörigen Verkehrsführung zu einer merklichen Entlastung von Kasseler und 
Stedtfelder Straße gekommen ist? 

 
 
 
Herr 
Albrecht, Jonny 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 


